

# *Pide fiscal prisión preventiva para vicepresidente de Ecuador*

---



Quito, 2 oct (RHC) El fiscal general de Ecuador, Carlos Baca, solicitó prisión preventiva para el vicepresidente de la república, Jorge Glas, por estar vinculado supuestamente al caso de corrupción de la empresa brasileña Odebrecht.

La petición se realizó ante el juez Miguel Jurado, bajo los argumentos de contar con nuevos elementos de convicción en la investigación por el delito asociación ilícita.

Jorge Glas indicó en una rueda de prensa que no abandonará el país, pues prefiere ir a prisión siendo inocente, que huir como un cobarde sin tener responsabilidad alguna en los hechos que pretenden imputarse en su contra.

El fiscal también pidió una medida similar para el empresario y tío del vicepresidente, Ricardo Rivera, implicado en la pesquisa legal por recibir sobornos de la constructora brasileña a funcionarios públicos ecuatorianos para la adjudicación de obras.

Mientras el gubernamental Movimiento Alianza PAIS (AP) solicitó a la justicia ecuatoriana actuar de manera imparcial y

objetiva, en el proceso por asociación ilícita contra el vicepresidente, Jorge Glas, sobre quien no pesa ninguna prueba fehaciente.

“(...) Alianza PAIS reconoce la defensa del vicepresidente Jorge Glas, pues al contrario de otros casos de investigación, él se mantiene en el país, defendiendo su verdad y confiando en la justicia. Ha soportado una situación dolorosa, en lo personal y familiar, pero ha sostenido con convencimiento su inocencia”, sostuvo el bloque en un Comunicado a la Opinión Pública.

Según indicó la dirección nacional de AP, esperan una pronta resolución de los órganos de justicia, liberada de cualquier tipo de presión, teniendo en cuenta que son los únicos encargados de dictaminar inocencia o culpabilidad.

Anunciaron además la decisión de aceptar el pedido de Glas, de excusarse del cumplimiento de sus funciones como primer vicepresidente del Movimiento y su liberación de la disciplina partidista, mientras

continúe su proceso legal, en el cual lo vinculan a actos de corrupción cometidos por la constructora brasileña Odebrecht en Ecuador.

Por otra parte, AP convocó a toda la militancia a fortalecer su responsabilidad ética y política, así como a estar vigilantes frente a posibles incumplimientos de las normas de control.

En esa misma línea, llamó al bloque legislativo del movimiento a radicalizar la normativa para evitar y combatir, de manera eficaz, la corrupción en la función pública.

“Ratificamos que una Revolución política solo es tal en tanto esté acompañada de una ética intachable”, aseguraron y pidieron también a la ciudadanía fortalecer una lucha efectiva contra la corrupción, “que no sea manoseada por la politiquería, la doble moral y las agendas de poder interesadas”.

De acuerdo con Alianza PAIS, la agenda política del país debe centrarse en la resolución concreta de todos los temas que preocupan a la ciudadanía, que ya se pronunció en las elecciones del 2 de abril último acerca de las agendas entonces en disputa y consagró la victoria al Programa de Gobierno de AP, un programa coherente con la historia, identidad y proyecto político del movimiento.

Luego de divulgar el comunicado, varios directivos y miembros de AP expresaron su parecer en sus cuentas en la red social Twitter.

“La directiva del movimiento Alianza País defiende la verdad, exige sanción a los corruptos, y rechaza persecuciones injustas”, señaló Ricardo Patiño, quien renunció en agosto a su cargo de consejero político de la presidencia.

De su lado, la secretaria general del Movimiento, Gabriela Rivadeneira, afirmó: “Los procesos judiciales deben ser objetivos, cumpliendo el debido proceso, sin aceptar ningún tipo de presión, ni política, ni mediática”.

Jorge Glas fue vinculado, por asociación ilícita al proceso de investigación conocido como Caso Odebrecht, a pesar de que las evidencias presentadas en su contra no son valederas ni decisorias.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/143149-pide-fiscal-prision-preventiva-para-vicepresidente-de-ecuador>



**Radio Habana Cuba**